
IAA Nutzfahrzeuge 2018: Peugeot Partner Weltpremiere mit Bott

Auf der IAA Nutzfahrzeuge (20. - 27. September 2018) feiert der neue Peugeot Partner seine Weltpremiere. Peugeot stellt ihn in zwei verschiedenen Längen in der Service- und in der Advantage Plus Edition vor. Erstmals ist das i-Cockpit auch in einem Nutzfahrzeug zu sehen. Der neue Peugeot Partner soll variablen Laderaum und eine Nutzlast von bis zu 1000 Kilogramm bieten. Er wird in zwei Längen angeboten und erfüllt die Abgasnorm Euro 6d-Temp.

Fahrerassistenzsysteme wie die Überladewarnung und System Surround Rear Vision, das mithilfe zweier Kameras die Übersicht des Fahrers beim Rangieren unterstützt, sind mit an Bord. Auf der IAA Nutzfahrzeuge 2018 präsentiert Peugeot beide Versionen mit verschiedenen Ausbauten von Bott: Die längere Variante des neuen Peugeot Partner wird als Advantage Plus Edition ausgestellt. Umgerüstet sollen sich die Fahrzeuge in der Advantage Plus Edition durch zahlreiche Sicherungstechniken wie Zurrgurte und rutschhemmende Materialien für den Transport jedweder Ladung eignen. Die kürzere Variante des Partner zeigt Peugeot auf der IAA in der Service Edition. Die Service Edition ist für Dienstleister wie Handwerker-, Elektro- oder Malerbetriebe konzipiert. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Peugeot Partner Advantage Plus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot Partner.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot Partner.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot Partner.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot Partner Service.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot
